
葛迫猛 議員 

・ 大隅地域のバス路線廃止問題について 

・ 国民年金保養センター「たるみず」について 

 

田平輝也 議員 

・ シルバー人材センターについて 

・ 錦江湾、海の環境保全について 

・ 防災対策について 

・ 給食センターについて 

 

木佐貫泰英 議員 

・ 大野小中学校閉校後の振興策等について 

・ 財政状況等の変遷について 

・ 不納欠損等について 

・ 農業対策について 

 

池山節夫 議員 

・ 市政運営について 

・ 学校問題について 

・ 生活環境整備について 

 

尾脇雅弥 議員 

・ 「畜産振興」対策について 

・ 「瀬戸口藤吉翁記念行進曲コンクール」について 

・ 「防災」対策について 

 

池之上誠 議員 

・ 市政運営・行財政改革について 

 

持留良一 議員 

・ 市民生活をまもる自治体の責務と取組み 

・ 少子化、障害者等の福祉・保健衛生の対策 

・ 街づくり問題について 

 

川畑三郎 議員 

・ 台風 14 号災害の復旧について 



・ 防災計画について 

 

宮迫泰倫 議員 

・ 政治姿勢と政策について 

 

川尻達志 議員 

・ 改革について 

・ モジャコ漁の不振について 

・ 国道拡幅について 

 

森正勝 議員 

・ 道の駅について 

・ 小中学校の耐震診断と耐震化について 

・ 台風 14 号の災害復旧について 

 

池田和弘 議員 

・ 市の総合的振興策について 

・ 市営住宅の管理状況について 

 


